



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 223 m²

 Référence
 84040812

 Prix
 1 555 000 €

Versailles Maison à vendre (78000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Au cœur d'un quartier historique, à deux pas du RER Versailles Rive Droite (ligne L) et de toutes les commodités, nous vous présentons cette superbe maison du début du XXème siècle, développant environ 188 m² habitables. Nichée dans une rue très calme et ouverte sur un magnifique jardin, cette propriété pleine de charme se compose comme suit : Rez-de-chaussée • Vaste double séjour • Salle à manger avec cuisine américaine entièrement équipée • Ensemble ouvrant sur une terrasse en bois avec accès direct au jardin • VC invités 1 ème? étage • VQuatre chambres • VUn grand bureau • VUne salle d'eau ...

In the heart of the historic district, near the Versailles Rive Droite RER station (line L) and all urban conveniences, we are presenting this stunning, early 20th-century house spanning 188m² (2,024 sq ft) of living space. Tucked away on a quiet street and opening onto a magnificent garden, this charming property is laid out as follows: Ground floor Spacious double-sized living room Dining room with fully equipped open-plan kitchen All opening onto a wooden terrace with direct access to the garden Guest to let 1st floor Four bedrooms Large of fice Shower room with to let Bathroom Separate to let 2nd ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





